



Südländische Atmosphäre herrschte bei beiden Partynächten auf dem Kreuzplatz vor der Volksbank.

FOTO: MARKUS HAILE

Kreuzplatz wird zur Partymeile - nicht nur für die Sieger

Von Markus Haile

Drei Tage lang ist den Mengenern und ihren Gästen einiges geboten worden. Bei den Wettkämpfen hatten am Ende die Kroaten die Nase vorn. Aber in Feierlaune waren alle.

MENGEN – „Mengen International“ hat der Fuhrmannstadt ein sprichwörtlich heißes Wochenende beschert. Das lag zum einen an den schweißtreibenden Temperaturen, zum anderen an der prächtigen Stimmung bei den Spielen und auf dem zur Partymeile umfunktionierten Kreuzplatz.

Schon bei der Eröffnung am Freitagabend war der europäische Geist spürbar, als Bürgermeister Philip

Schwaiger die fünf Teams aus Novska (Kroatien), Boulay (Frankreich), Lengwil (Schweiz), Haarlem (Niederlande) und Mengen vor dem Rathaus begrüßte, festlich umrahmt von der Musikpelle Rulfingen.

Das Team um Armin Franke hatte sich wieder kreative Spiele ausgedacht, die die Mannschaften in puncto Beweglichkeit und Geschicklichkeit herausforderten. Und die Spieler gingen hoch motiviert ans Werk und lieferten sich packende, aber jederzeit faire Wettkämpfe. Nach sechs Spielen, launig moderiert von Martin Klawitter und Sandra Kirchengast, konnte sich am Ende das kroatische Team durchsetzen und bei der Abschlussfeier vor dem Rathaus den



Beim ersten Spiel im Freibad mussten Quitschenten eingesammelt werden, ohne den Boden zu berühren.

FOTO: MARKUS HAILE

Siegerpokal in den tiefblauen Himmel recken.

Kulinarische Leckereien aus ganz Europa wurden an allen drei Tagen beim internationalen Markt in der Hauptstraße angeboten und

auf dem Kreuzplatz sorgten Stadtkapelle und Bürgerwache für das leibliche Wohl der durstigen Festbesucher. Im Schatten der großen Veranstaltungsbühne vor der Volksbank wurden dank süd-

ländischer Temperaturen zwei ausgelassene Partynächte gefeiert, am Freitag mit „Midnight Special“ und am Samstag mit den „Anythings“ und DJ Munez. Tagsüber gehörte die Bühne am Samstag den Mengener Vereinen und der Musikschule, die sich mit Darbietungen präsentierten. Parallel dazu fand vor dem Rathaus der Feuerwehrwettkampf statt, wo sich die Teilnehmer bei sengender Hitze in Vollausrüstung samt Atemschutz körperlich voll verausgabten und um wertvolle Sekunden kämpften.

Auch am Sonntag war zwischen Kreuzplatz und Rathaus noch mal einiges geboten, die Hitze verhinderte aber einen größeren Besucheransturm.



Leckeres zu essen gab es an jeder Ecke, wie hier kasachische Fleischspieße.

FOTO: MARKUS HAILE



Dass die Kroaten ein feierlustiges Völkchen sind, zeigte sich nicht erst, nachdem der Sieg feststand.

FOTO: MARKUS HAILE